

Tarjetas rusas MIR estarán pronto operativas en Cuba



Foto: Internet.

Moscú, 14 sep (RHC) El ministro cubano de Turismo Juan Carlos García, dijo este miércoles en Moscú que las tarjetas que usan el sistema de pago ruso MIR estarán operativas en Cuba antes de que finalice el presente año.

Lo ideal es que el cliente ruso pueda usar su tarjeta MIR en la isla, y eso lo vamos a lograr antes de que termine 2022, destacó García este miércoles durante la presentación de la campaña Cuba Única en la Feria Internacional de Turismo y Viajes Rusia.

Para el uso de dichos medios de pago en Cuba solo falta la programación de las terminales o post en los que se pueden realizar las operaciones, puntualizó el titular.

García explicó que La Habana había contratado ese trabajo para que estuviera listo en el mes de octubre, pero ha habido sus retrasos, aunque con seguridad todo estará listo antes del 31 de diciembre de este año. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/299192-tarjetas-rusas-mir-estaran-pronto-operativas-en-cuba>



Radio Habana Cuba